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Bonne Année 2025,

Cette année encore j’ai le plaisir de vous présenter tous mes
vœux de bonheur et santé pour la nouvelle année. 2024 fut une
année  bien  tourmentée  et  un  peu  de  sérénité  serait  la
bienvenue.
Compte tenu des âges de plus en plus avancés des responsables
et  des  adhérents  nous  devons  déplorer  régulièrement  une
disparition.  En  2024  c’est  notre  responsable  des  tournois
thématiques, Jean-François Epinoux, qui nous a quitté à 81
ans.  A  l’AJEC  depuis  1972  il  était  bien  connu  pour  son
animation sur le forum.
Comme chaque année maintenant je tiens à remercier les 67
adhérents qui ont renouvelé leur cotisation avant la fin de
l’année. C’est tellement plus simple.

Cette année j’ai le plaisir féliciter le nouveau champion de
France Laurent Ygouf. C’est le couronnement d’un parcours de
deux ans et demi seulement.
Nul doute qu’il n’en restera pas là…

Pour ma part j’ai le plaisir de participer à la 34ème finale
du  championnat  du  monde.  Depuis  2019  nous  maintenons  une
présence  française  dans  cette  compétition,  F31  :  David
Roubaud ; F32 : Michel Lecroq ; F33 : Jean Banet ; F34 :
Michel Lecroq. Ce n’est pas rien compte tenu de notre effectif
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devenu bien modeste et j’espère y voir d’autres noms dans le
futur.

En 2025 est prévue une assemblée générale à Marseille les 6-7
septembre  prochains.  Elle  sera  organisée  par  notre  ancien
secrétaire Jean-Michel Refalo. Il y aura des élections pour
renouveler le comité directeur. Vous pouvez dès maintenant
réfléchir à votre implication car il y aura des places à
prendre.
L’équipe  actuelle  ne  pourra  pas  faire  vivre  l’AJEC
éternellement. Il faut y penser. J’en profite au passage pour
remercier tous ceux, responsables et adhérents, qui œuvrent
pour que l’AJEC, l’ICCF et le JPC soient toujours possibles.

Avant d’aborder les problèmes qui nous attendent, je vous
invite à une pause festive et bien méritée.
Michel Lecroq


